

26. Januar 2010

An den  
Landrat des Rhein-Kreises Neuss  
Herrn Hans-Jürgen Petrauschke  
Kreisverwaltung

41460 Neuss

**Kreistag am 10. März 2010**

Sehr geehrter Herr Landrat,

hiermit bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

Der Landrat des Rhein-Kreises Neuss wurde von den Städten Korschenbroich und Kaarst gebeten, Gespräche mit potentiellen Betreibern eines Grundwasser-managements in Korschenbroich und Kaarst zu führen. Dabei geht es um die Frage, welcher Verband zur Übernahme eines solchen Grundwasser-managements bereit ist und mit welchen Betriebskosten das Grundwasserkappungsmodell des Erftverbandes auf Dauer verbunden wäre. Bislang ( 26.01.2010 ) ist noch kein Ergebnis der Gespräche bekannt.

1. Wie ist der Sachstand in dieser Angelegenheit ?
2. Gibt es Erkenntnisse darüber, mit welchen Betriebskosten zu rechnen wäre und in welcher Höhe sich diese im Einzelnen belaufen würden ?

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Thiel  
-Vorsitzender-